

PRESIDENTE PIDIÓ A JÓVENES CHILENOS EN SUECIA SER PUENTE ENTRE AMBOS PAISES

Acompañado de su señora Luisa Durán, el Primer Mandatario cenó junto al Primer Ministro Sueco, Göran Persson y 15 destacados jóvenes chilenos que viven en ese país. De esta forma ambos Jefes de Gobierno reconocieron la importancia de las nuevas generaciones chilenas radicadas en Suecia, para construir una relación más profunda entre ambas naciones.

En el inicio de su visita de trabajo a Suecia, el Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a su señora Luisa Durán, cenó con el Primer Ministro de ese país Göran Persson y 15 jóvenes chilenos que se han destacado en varios ámbitos dentro de la sociedad sueca.

El encuentro tuvo lugar en la residencia privada del jefe de gobierno en el centro de Estocolmo, quien de esta forma quiso reconocer el aporte de la comunidad chilena la que alcanza a más de 40 mil personas de acuerdo a cifras oficiales. "Tenemos un grupo muy importante de chilenos en Suecia a causa de los abusos que se cometieron contra la democracia en Chile, con individuos que tuvieron que abandonar su país para poder salvar su vida", dijo Persson al dar la bienvenida al Mandatario chileno. Agregó que "los chilenos han construido el desarrollo en estos días, tiene usted todas las razones para estar orgulloso de sus compatriotas chilenos en Suecia, estos jóvenes significan mucho para las relaciones entre nuestros dos países porque son un eslabón entre Chile y Suecia" indicó el premier sueco.

Junto con ello, sostuvo que "de la tragedia que la sociedad chilena sufrió en los años 70 ha nacido una nueva situación, una nueva circunstancia que hace que más sociedades puedan cooperar mucho mejor que antes, por eso no pude imaginar una mejor manera de iniciar su visita de trabajo con de esta reunión"

Entre los jóvenes chilenos presentes destacan Luis Emilio Recabarren, bailarín profesional que ha recibido distintos premios de la crítica especializada e hijo de un detenido desaparecido. También compartieron con el Presidente Lagos y su señora, Javiera Muñoz joven cantante pop de Gotemburgo, cuyos singles han comenzado a sonar en las radios y que recientemente clasificó para participar en el festival de la canción sueca, al igual que DJ Méndez. Otro de los jóvenes compatriotas convocados al encuentro es Alejandro Vivanco, quien estudió en la Academia Nacional de Teatro y hoy en día es un director reconocido en el ambiente artístico de Europa.

En la oportunidad, el Presidente Lagos recalcó que "esta cena es un tributo de cómo la tragedia se puede convertir en una oportunidad para estos dos países, los padres de estos jóvenes llegaron acá en momentos muy difíciles para ellos y hoy día constituyen un vínculo que en el pasado no tuvimos entre Chile y Suecia". Junto con agradecer la acogida y solidaridad del país nórdico en momentos difíciles, explicó que gracias a la apertura y tolerancia de la ciudad sueca "es posible para los chilenos conservar raíces que atan al pasado y con estas raíces, en esta nueva sociedad, pensar en el futuro" dijo el Mandatario añadiendo que "estos jóvenes son la expresión de los valores que tuvieron sus padres que llegaron acá porque lucharon por la democracia y por la libertad".

El Jefe de Estado chileno agregó que el éxito de estos chilenos también representa una prueba de que "la globalización constituye una oportunidad cuando existe una sociedad

organizada que los acoge a todos, nuestro desafío como gobernantes es cómo asegurar una construcción social que permita a todos los jóvenes las posibilidades que ustedes han tenido acá en Suecia" dijo.

En nombre de los jóvenes habló Katia Elliot, dentista y periodista que llegó a los cuatro años a ese país y que ahora es uno de los rostros principales ante la televisión pública de ese país. En su intervención dijo querer formar parte de un puente entre Suecia y Chile y destacó que se siente muy sueca "porque aquí puedo comer empanadas, puedo hablar español, puedo comportarme como chilena, es difícil tener que estar eligiendo países, lo mejor es no tener que elegir, dejemos de elegir cultura y vivamos como familias" propuso.

Al término del encuentro, el Presidente Lagos retornó a su hotel donde sostuvo una reunión de trabajo con el Ministro de Comercio Exterior de Suecia, señor Leif Pagrotsky.